

今年も健康福祉まつりが開催



1月18日(土)「南相馬市健康福祉まつり」が快晴の中、開催されました。今年の販売品はつまいまどかばちや、じやがいものフライ、利用者さんの家庭から頂いた梅干しにナスの漬けもの、サボテンに海産物と豊富な品揃えとなりました。お天気がいいこともあり、完売に近い売れ行きでした。ありがとうございました、「たつたよ」と豪華な景品を見せてす。また、たくさんの方々が、くれました。楽しかったね。

ひばり通信

第54初冬号 2025年12月

イオン贈呈式

10/23 イオンスーパーセンター南
相馬店様から今年も黄色いレシート
キャンペーンの贈呈式のご案内が
あり、伺ってきました。皆さまからの
ご支援で 14,000 円分のギフトカード
を頂戴いたしました。作業用品に使
わせていただきます。震災後からの
長いご支援に心から感謝です。あり
がとうございます。お買い物の際は
ぜひ、イオンスーパーセンターへ。



10月の行事は「昼食会」

10/24 工賃支給日でもあるこの日
に「昼食会」を実施しました。今回の
メニューは豚汁、きのこの混ぜご飯
にさつまいもにかぼちゃと今の時期
にぴったりの品々でした。毎度のこ
とながら利用者さんにお手伝い頂
き、大鍋での豚汁に混ぜご飯の完
成です。みんなからの「おかわり～」
も途切れることなく、あっという間に
完食でした。ごちそうさまでした～。



ふれあいレクリエーション祭り

11/9 北町二行政区様からお声がけいただき、絆づくり事業の「ふれあいレクリエーション祭り」に利用者さん2名、支援員2名で参加してきました。美味しいお弁当に豚汁を頂き、午後からは豪華景品付きのbingo大会もありました。日曜日ということで近場の利用者さんにしか声をかけませんでした。楽しい時間となりました。ありがとうございます。



ひばりお届けもの